Protokolleintrag vom 05.07.2006

2006/287

Postulat von Peter Anderegg (EVP) und Daniel Meier (CVP) vom 5.7.2006: Quartier-Polizeiposten Seebach, Erhaltung

Von Peter Anderegg (EVP) und Daniel Meier (CVP) ist am 5.7.2006 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Quartier-Polizeiposten Seebach an zentraler Lage erhalten werden kann.

Begründung:

In der Bevölkerung von Seebach herrscht eine gewisse Unsicherheit darüber, wie der Stadtrat die Zukunft des Quartier-Polizeipostens beurteilt. Die Bewohnerinnen und Bewohner von Seebach wünschen auch in Zukunft einen zentral gelegenen und gut zugänglichen Polizeiposten, welcher einerseits die polizeiliche Grundversorgung im Quartier sicherstellt und andererseits ein wirkliches Sicherheitsgefühl vermittelt.

Der Stadtrat hält in seinem Jahresbericht 2005 zu recht fest: "Allen Quartieren ist eines gemeinsam: Lebensqualität ist nicht denkbar ohne grösstmögliche objektiv und subjektiv wahrgenommene Sicherheit."

Um das zu erreichen muss die polizeiliche Grundversorgung wachsender Quartiere sichergestellt werden. Seebach hat soeben die Schallmauer von 20 000 Einwohnern überschritten. Eine allfällige Schliessung des Quartier-Polizeipostens wurde ein falsches Signal darstellen und von der Bevölkerung als Abwertung und unfreundlichen Akt gegenüber dem eigenen Quartier empfunden und somit auf grosses Unverständnis stossen.